
児童グループ 

外国籍の児童の計画書どうしてる？ 

こども園や学校によって理解あるなしあるよね… 

市町村との関わりはどう？ などなど 

精神グループ 

電話がよくかかってくる人への対応どうしてる？ 

医療と福祉の情報共有できてる？加算もとれるよ！ 

などなど 

知的グループ 

入 所 待 機 し て い て も 入 所 で き な い ケ ー ス の こ と 

YouTube の情報も参考になるよ～ 

基幹・主任・市で相談支援専門員 2 人ずつの計画・モニ

タリング書類を見て助言をくれる活動が我が市にはある

よ～ などなど 

群馬県相談支援専門員協会 令和６年度 第３回定例会 報告 

 

日 時： 令和 7 年 3 月 11 日（火） １９：００～20：30 

場 所： 前橋市総合福祉会館 3 階 第 1 会議室 

テーマ： 「年度末 お疲れさまです！交流会」 

出席者： 21 名 

 

内 容： 年度末の大忙しの最中に、21 人の皆さんが参加くださいました！ 

     「お疲れさまです！」と「ざっくばらんにお話しましょ！」の 

気持ちを込めて、今回はフリードリンクとドーナツを用意させて 

いただきました。受付に並んだドーナツに、顔がほころぶ皆さん(^^♪ 

ちなみに TSURUYA のドーナツです菻菼菽菾菿萂萃萄萅萀萆萇萁 

     まずは全員で自己紹介。最近のトピックスを披露しあいました。仕事のことや自身の健康面、家庭の

一コマ、お買い得情報、推し活等々を交換して、あっという間に場が温まりました♪ 

     その後、児童・身体・精神・知的の 4 グループに分かれて、自由に情報交換しました。 

  

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

       

 

今年度最後の定例会は、とてもリラックスした雰囲気で、相談支援専門員同士の交流ができたと感じました。

障がい種別のグループトークは、共通の話題や地域を越えた情報交換でそれぞれ盛り上がり、日頃の疲れを忘れ

て話しができたのではないでしょうか。参加くださった皆様、ありがとうございました 

来年度も、皆さんが横の繋がりをもって楽しく力強く仕事を続けていけるように定例会を企画していきたいと

思いますので、ご希望などありましたらお聞かせください。  

広報交流担当：高見澤・中林・君野 

 

☆お知らせ☆ 

総会＆記念講演を 6 月 7 日（土）13：15 から行う予定です。詳細は決まり次第お知らせします。 

ご予定をお願いします！！ 

身体グループ 

身体で他の障害もある・ありそうな人のこと 

特別支援学校とそうでない学校卒で社会性の

違いありませんか？ 

インクルージョン、大切だよね！ などなど 


